

# 剣道部

現部長 木戸 隆之祐  
前部長 伊藤 務  
顧問 原 道隆先生

我々剣道部は、現在部員が四人とかなり少ない人数ですが、旭川地区で上位にいく込み、全道大会に出場するという目標を持つて、日々稽古しています。他校と比べ練習時間が大幅に少ないので、全道大会なんて無理だと思つていましたが、なんと今年の高体連男子団体で準優勝し、見事全道大会出場を果たしました。さらに十一月の新人戦で現部長が個人戦で全道大会に出場しました。「旭川東高校は勉強だけじゃなくて運動も出来るのね」と思う人が増えたのではないかと思います。現在、東高は高校剣道界を驚嘆させているに違いありません。

冗談はさておき、みなさんは剣道を、くさい、痛い、流行らないスポーツだと思つてはいるでしょう。それは、大きな間違いではありません。実際のところくさいし、痛い時は痛いし、剣道人口はあるで株価の急落のように減っています。しかし、日々の学習では、大いに助かると思います。また、運動神経がよくなる効果もあるので、体育の高評価はもらつたも同然です。剣道はたくさんのメリットがあるんです。

剣道経験者、または興味のある新入生の方は、格技場に見学しに来て下さい。特に経験者は、積極的に入部して下さいね。

